

せりがやの輝く「蒼空」の下「風爽」かおる「丘陵」にたたずむ「陽溜」

お か せりがやの丘陵



町田第二中学校
サポートルームだより
2024年 6月号

雨の多い季節となりました。各学校で体育祭が行われ、サポートルームの生徒たちもそれぞれの場所、いろいろな形で参加をしました。大きな声援で今までにない経験をした人や、悔しさや喜びを味わった人、それぞれが次へのステップに繋げていく機会であったと思います。体育祭や期末考査でサポートルームの授業が少ない月となりましたが、これからもスタッフ一同で見守っていきます。

今月の授業より① 「キャプテンリノ・スーパーバトル」

トランプカード4枚で2つの三角形を作り、その上に平たく足場を組むようにしてカードを乗せ、何段にも積み上げていく…という遊びをしたことがあると思います。この「キャプテンリノ…」は、それに少し似たようなもので、指定された高さのカード1～2枚で足場を組んで高さを競い、自分の駒をいかに高い位置で留めるか、というゲームです。サポートルームでは細かいルールはそのままに、「競う」ことをせず「協力」して慎重にかつできるだけ高くタワーを作っていくかを目指しました。「土台の置き方を変えたり、スパイダーモンキーを土台の近くに置いたりして10段という新記録を出しました。みんなと協力して考えた。」と生徒たちは振り返っていました。「ゲーム」の中で仲間への言葉がけや、積みあがった達成感を一緒に感じることができました。

今月の授業より② 「コトバグラム」



軽い 軽め 重め 重い



人それぞれの「言葉の重さ…その言葉をどのくらいの気持ちで言うか」の違いを知るゲームです。「おかしい」という言葉を一つとっても「面白おかしい」や「普通でない、変わっている」という感覚の違いがあります。「好き」と「愛している」の言葉の重さはどちらが重いか？それを伝える相手によってもその言葉の重さが違ってきます。相手の気持ちを想像しながら言葉の重さを考え、発表する、そして周りの人が自分と違う意見であると、それに耳を傾ける。「なるほどな」と納得する。そんな1時間になりました。

「妹へ、センスいいね」と言うとき、あなたにとってその言葉は「重い」ですか「軽い」ですか？一人の生徒が「誰に対しても、褒める言葉は言いやすい。」と答えました。ポジティブな言葉は言われたら嬉しく、そして伝えた人も気持ちが良い。良い関係が続く言葉を使っていきたいですね。